



Quel plaisir d'avoir pu assister à ce concert de Noël qui nous a enchantés.

Les Rossignols nous ont charmés par ce programme dédié à Noël mais pas que, car il y avait aussi des chants interprétés lors de leur périple récent en Tchéquie. Nous avons pu ainsi prolonger leur voyage avec eux.

Quelles voix, quelle harmonie et quel bonheur de voir l'expression et la joie des choristes

Merci aux musiciennes, Estelle, Charlotte, Coline et Elina, et surtout à Françoise BERRIER, chef de cœur qui entraîne et organise ces concerts de qualité.



